UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA ESCUELA DE POSGRADO



FALTA DE NORMATIVIDAD EN LA APLICACIÓN DEL INSTITUTO PROCESAL DE LIBERTAD ANTICIPADA EN EL DELITO DE OMISIÓN A LA ASISTENCIA FAMILIAR

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN DERECHO PROCESAL PENAL

PRESENTADO POR LOS BACHILLERES

ARMAS CHILON ZENDHI PAOLA ESCOBAR QUISPE ABILIO

LIMA – PERÚ

2022



RESUMEN

En este trabajo de investigación realizado, hemos creído conveniente denominarlo FALTA DE NORMATIVIDAD EN LA APLICACIÓN DEL INSTITUTO PROCESAL DE LA LIBERTAD ANTICIPADAEN EL DELITO DE OMISIÓN A LA ASISTENCIA FAMILIAR, porque lo que buscamos es determinar la falta o carencia de normatividad en la aplicación del Instituto Procesal de libertad anticipada en el delito de omisión a la asistencia familiar. Para ello se utilizó los métodos más comunes de investigación como es el método deductivo, inductivo y descriptivo y un diseño no experimental. Ante ello se realizó una encuesta a un grupo poblacional de80 personas entre ellos fiscales y abogados en materia penal. Todo ello se reflejó en los cuadros con sus respectivas variables y sus gráficos para determinar los porcentajes y demostrar nuestra hipótesis planteada.

Palabra clave: Falta de Normas en la libertad anticipada, Delito de omisión a la asistencia familiar.